



# わくわく保育園だより

2025年9月1日

毎日のように猛暑日が続く「猛暑」を体が覚えていて、気温が30℃でも「涼しい」と感じてしまいます。プール遊びでは水の中にもぐったり、宝探し、フープくぐり、ワニ歩き等水にも慣れて楽しんで遊べるようになってきました。「楽しかったね」「もっと遊びたかったのに」と子ども達の声も聞かれます。予報では、まだまだ暑い日が続くようで引き続き、水遊びや活動で汗をかいたらシャワーをして涼しく過ごしたいと思います。

子ども達は、この夏プール遊びや夏祭りなど、いろいろな経験を重ね楽しめたようです。夏の間に心も体も大きくなった子どもたちです。今月は運動会に向け戸外へ出掛けたり運動遊びが多くなってきます。足のサイズも大きくなっていると思いますので、散歩靴が足に合っているか見直してみましょ。

靴選びのポイントです。①つま先にゆとりがある ②横幅、甲、かかとが合っている ③痛いところがない



## 9月の行事予定

- 1日(月) 避難訓練 引き渡し訓練  
園医検診
- 4日(木) 園運営委員会
- 8日(月) 身体測定(1歳児)
- 9日(火) 身体測定(2歳児・幼児)
- 10日(水) 運動会ごっこ①
- 11日(木) 耳鼻科健診
- 12日(金) 敬老の集い
- 19日(金) 運動会ごっこ②
- 26日(金) 誕生会

## 豊島区保育課より



～自転車利用の注意喚起について～

保育園に通う保護者が自転車を利用する際の安全性について、特に登園時には多くの保護者が急いでいると思いますが、一時停止を無視するなど無理な運転が重大な事故を引き起こす可能性があります。お子様を乗せて自転車に乗られる保護者のみなさまには、注意して乗車するようお願いいたします。

## 保育所体験を9月より再開します！

日時：8・22日(月) 10～11時

保育園に通園していないお子さんと保護者の方が保育園に来て、子ども達と一緒に遊びます。お知り合いの方がいらっしゃいましたら、声をかけていただきたいと思います。



# 子ども達の様子

## 〈1 歳児クラス〉 今月のねらい 身の回りの事に関心を持ち、自分でやろうとする

水や氷、絵具を使った遊びを楽しみ、水に触れることを楽しみながら過ごした8月となりました。最近では幼児クラスから聞こえてくるリズム遊びの曲を聞くと、指さして「なあに？」と聞いてくるようになり、保育者が曲に合わせて体を動かすと、動きを真似て跳ねたり手を叩いたり片足をあげてみようかとチャレンジして楽しんでいます。

9月はまだまだ暑さが続くので、水遊びをしたり、室内で体を動かす遊びを楽しんでいきたいと思っています。

## 〈2・3・4・5 歳児クラス〉

### 今月のねらい 2 歳児 戸外遊びや運動遊びを友達や保育者と一緒に楽しむ

3 歳児 運動会に期待感を持ち、保育者や友達と一緒に体を動かす事を楽しむ

4 歳児 友達や保育者と戸外で体を動かして遊ぶ楽しさを味わう

5 歳児 友達や保育者と戸外で体を動かして遊んだり、様々な運動遊びをすることを楽しむ

暑い日が続き、月末には体調を崩してしまう子もいましたが、少しずつ元気になり、笑顔で登園してくれるようになっています。

今月も子ども達が毎日楽しみにしていたのは、やはりプール遊びと水遊びです。朝の登園時には、新しい水着を嬉しそうに見せてくれたり「今日プールに入れるよね？」と保育者に尋ねたりする姿から、楽しみにしている様子が伝わってきました。先月に比べると、水の中で目を開けられるようになったり、水中で回転して見せてくれたり、バタ足や水かきで泳ぐような動きができるようになったりと、子ども達の成長には本当に驚かされました。宝探しをしたり、ホースの水で作ったトンネルをくぐったりしながら、水しぶきを浴びて元気いっぱい遊ぶ姿は、とても楽しそうでした！

うさぎ組は玄関前でたらいを使って水遊びをしましたが、ジョーロやホースから出てくる水を手で触ったりコップに水を入れて友達に「どうぞ」とジュース屋さんになって渡したりして、水遊びを楽しんでいました。遊んでいて水が顔に掛かっても全然平気なうさぎ組さんは、来年大きなプールに入ってもたくさん遊べることでしょう。

プール水遊びは8月で終了となりましたが、まだまだ暑い日が続きます。運動会に向けて体を動かして体力作りをしながら、泡遊びや色水遊び、感触遊びなど夏ならではの遊びも引き続き楽しんで行きたいと思います。

